

Bonjour à tous et à toutes

Mon voyage a malheureusement débuté en retard, 1 semaine après dû à des problèmes de papier. J'ai du donc prendre l'avion seul, ce n'était pas si grave vu que j'ai dormi quasiment tout le long malgré les 14h de vol. Malgré mon retard j'ai été super bien accueilli premièrement par les membres du Rotary puis par mon père d'accueil. J'avais encore 2h de trajet en voiture avant d'arriver dans ma nouvelle maison. Sur la route malgré la barrière du langage on a pu entretenir une discussion, j'étais également admiratif par les paysages auquel on passait à travers. À mon arrivée j'ai directement été accueilli par ma nouvelle famille, puis ils me présentèrent la maison et ma chambre. Après ça nous sommes sortis au marché pour aller chercher des ingrédients pour manger des completos le soir même. Ce plat est délicieux et très convivial car on le prépare tous ensemble sur la table.



Ma première semaine de lycée était incroyable, les gens ici sont hyper sympas j'ai été directement intégré dans ma classe je me suis fait de nombreux amis et j'ai pu faire la connaissance de 4 autres étudiants en échanges : 2 allemand, 1 danois et 1 vietnamien, j'ai donc aussi rejoint leur groupe. En tant que très grand fan de basket j'ai pu intégrer l'équipe du lycée, par la suite un bon club et aussi des entraînements avec des adultes ce qui me fait des semaines très chargées en sport. Ce qui m'a étonné en premier dans le lycée c'est que déjà c'est juste un lycée d'homme, donc évidemment aucune fille à part les profs, aussi les classes sont assez bizarre car on peut se placer ou on le souhaite, pareil pour les tables elles sont toujours changées de place, on dirait que les élèves suivent ou non en fonction des profs car les téléphones sont autorisés dans les classes donc beaucoup sont dessus tout le long du cours. Également on peut choisir les cours qu'on souhaite, l'emploi du temps est toujours fixe mais tu choisit toi même tes cours.



Septembre est un mois important pour le Chili, le 18 septembre est le jour le plus important du mois, célébrant le jour de l'indépendance du Chili. Cette fête est suivie par le Jour des Gloires de l'Armée le 19 septembre. J'ai pu moi même participer à ces fêtes en portant la tenue. Tout le monde se rejoint en famille en faisant un barbecue, en mangeant des empanadas et toutes autres spécialités.



Et finalement j'ai pu enfin faire la connaissance des autres inbounds lors d'une journée organisée dans ma ville même. On a commencé la matinée par la visite du musée Colchagua, c'était un musée très intéressant regroupant toute l'histoire du Chili. Ensuite nous sommes allés manger au « QG » du club de Santa Cruz. Après avoir bien mangé nous nous sommes dirigés vers le musée de Lolol regroupant un musée automobile et un musée vignoble. Sur une colline à côté il y'avait une magnifique villa qui faisait des dégustations de vins ensuite au même endroit on a pu prendre le téléphérique pour monter une autre colline pour avoir une vue magnifique sur tout le domaine et quelques autres monuments historiques chiliens.

Voilà tout pour mon compte rendu j'espère pouvoir m'améliorer pour la prochaine fois car ce n'est certainement pas mon fort. Également je remercie le Rotary pour me permettre de faire un tel voyage que j'espère bien profiter jusqu'au bout, merci.

Marvin Cambre

